

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Tujuan dari pelajaran ini adalah untuk mengetahui dampak dari berbagai faktor bebas yakni informasi, keunggulan produk dan iklan, pada parameter dependen, yaitu :

1. Mengetahui pilihan member untuk menabung di cabang Kspps Berkah Abadi Gemilang Bangsri. Berdasarkan temuan analisis, informasi cabang Kspps Berkah Abadi Gemilang Bangsri mempengaruhi pilihan menabung anggota secara baik dan substansial. Hal ini menunjukkan bahwa kemungkinan masyarakat memilih untuk menabung di Kspps Berkah Abadi Gemilang cabang Bangsri meningkat dengan pengetahuan masyarakat tentang Kspps Berkah Abadi Gemilang.
2. Untuk meningkatkan jumlah rescuer Kspps Berkah Abadi Gemilang, diperlukan peningkatan pengetahuan masyarakat terhadap organisasi tersebut, misalnya melalui sosialisasi. Berdasarkan temuan analisis, diketahui bahwa kualitas produk mempengaruhi keputusan anggota Kspps Berkah Abadi Cabang Bangsri Gemilang untuk menyimpan uang dengan cara yang menguntungkan dan substansial. Hal ini menunjukkan bahwa pelanggan memiliki kesempatan lebih besar untuk menyimpan uang di Kspps Berkah Abadi Gemilang Cabang Bangsri semakin tinggi kualitas barang yang ditawarkan oleh Kspps Berkah Abadi Gemilang.
3. Untuk lebih meningkatkan kepesertaan Kspps Berkah Abadi Gemilang cabang Bangsri, kualitas produk tabungan Kspps Berkah Abadi Gemilang harus terus ditingkatkan. Berdasarkan hasil analisis diketahui bahwa promosi mempengaruhi perilaku menabung anggota Kspps Berkah Abadi Cabang Bangsri Gemilang secara positif dan substansial. Hal ini menunjukkan bahwa konsumen lebih cenderung memilih menabung di Kspps Berkah Abadi Gemilang cabang Bangsri semakin besar promosi yang dijalankan oleh Kspps Berkah Abadi Gemilang.
4. Untuk menambah jumlah anggota Tabungan Kspps Berkah Abadi Gemilang di masa mendatang, organisasi harus aktif mengiklankan diri. temuan analisisnya diketahui bahwa informasi, produk unggulan, dan pemasaran semuanya bekerja sama secara menguntungkan dan penting mempengaruhi keputusan anggota Kspps Berkah Abadi Gemilang Cabang

Bangsri untuk menabung. Hal ini menunjukkan bagaimana pemilihan tabungan yang lebih baik di Kspps Berkah Abadi Gemilang Cabang Bangsri dapat dilakukan ketika masyarakat umum mengetahui Kspps Berkah Abadi Gemilang yang baik, item Kspps Berkah Abadi Gemilang berkualitas tinggi, dan penawaran Kspps Berkah Abadi Gemilang yang aktif.

5. Berdasarkan hasil analisis diketahui bahwa keputusan anggota Kspps Berkah Abadi Gemilang Cabang Bangsri untuk menabung paling banyak dipengaruhi oleh kualitas produk antara informasi dan promosi. Hal ini menunjukkan bahwa kualitas produk yang memenuhi kebutuhan masyarakat saat ini dapat memberikan pengaruh yang signifikan terhadap keputusan menabung Kspps Berkah Abadi Gemilang.

#### **A. Saran**

Berdasarkan hasil analisis, pembahasan dan kesimpulan. Adapun saran saran yang di berikan melalui hasil penelitian agar dapat mendapatkan hasil yang lebih baik, yaitu :

1. Bagi akademika diharapkan dapat memperluas wawasan tentang perbankan syariah dan memahami dampak pengaruh kualitas produk, promosi, dan pengetahuan pada pilihan pembelian anggota di Kspps Berkah Abadi Gemilang, khususnya di Kspps Berkah Abadi Gemilang Bangsri Cabang.
2. Mereka juga dapat memberikan masukan untuk pembuatan penelitian yang berkaitan dengan keputusan anggota menabung. Temuan penelitian ini dapat diterapkan pada Kspps dalam rangka meningkatkan tabungan anggota dengan cara menggunakan berbagai strategi yang telah ditetapkan sebelumnya.